



Witterungsbedingte Produktionsausfälle werden von den Werktätigen des Berliner Kabelwerkes Oberspree wettgemacht. Genosse Detlef Rosengart und Peter Höftmann (r.) von der Jugendbrigade „Wilhelm Liebknecht“ beim Wechseln von Kabeltrommeln an einer Drahtverseilmaschine.

Foto: ADN-ZB/Schneider

Im größten Industriebetrieb der Hauptstadt, dem Stammbetrieb des Kombines EAW, werden dabei mit Intensivierungsprogrammen der Arbeitskollektive wertvolle Ergebnisse erreicht und Erfahrungen gesammelt. Diese Programme sind darauf gerichtet, die Intensivierung unmittelbar an jeden Arbeitsplatz durchzusetzen, um so höhere Planaufgaben und Gegenplanziele mit wachsender Stabilität und Kontinuität zu erfüllen. In ihnen ist festgelegt, wie Wissenschaft und Technik für eine höhere Produktivität und Effektivität im Arbeitskollektiv genutzt und angewandt werden. Dazu wird festgelegt, welche Mitarbeiter aus dem wissenschaftlich-technischen Bereich, einschließlich der Technologie, mit den Arbeitskollektiven in der Produktion zu sozialistischer Gemeinschaftsarbeit zusammengeführt werden.

Im Ergebnis gezielten Erfahrungsaustausches begannen eine Reihe anderer Berliner Betriebe, zum Beispiel VEB Kühlautomat Berlin, Funkwerk Köpenick, Werk für Signal- und Sicherungstechnik Berlin, Secura-Werke, solche Intensivierungsprogramme mit ihren Kollektiven zu erarbeiten. Das ist ein wichtiges Resultat zielstrebiger politischer Überzeugungsarbeit der Parteiorganisationen und ein Ausdruck der politischen Aktivität und Vorbild Wirkung vieler Genossen in ihren Arbeitskollektiven. Auf diese Weise wird die 4. Berliner Bestarbeiterkonferenz für September 1979 vorbereitet.

Stets mit den werktätigen Massen verbunden zu sein, ist keine bloße Unverzichtbare tagespolitische Aufgabe unserer Partei und aller Genossen. Daß die Lehren des Arbeiterklasse ihre historische Mission nur erfüllen kann, wenn sie von Roten Oktober einer revolutionären und zielklaren marxistisch-leninistischen Kampfpartei geführt wird, die eng mit den Massen verbunden ist, gehört zu den wichtigsten und unverzichtbaren Lehren des Roten Oktober sowie zu den nachdrücklichen Erfahrungen der deutschen Arbeiterbewegung selbst und aller kommunistischen und Arbeiterparteien der Welt.